

LAMPIRAN-LAMPIRAN

Lampiran 1 : Lembar Pertanyaan Wawancara

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban
Kelayakan Aplikasi Si Apik		
Kepala Sekolah dan Bendahara		
1	Siapa saja yang mengoprasikan Aplikasi Si Apik ini?	
2	Apakah semua pegawai yang mengoprasikan aplikasi Si Apik dapat menggunakannya dengan baik?	
3	Bagaimanakah proses pelaporan akuntansi dari lembaga ke yayasan?	
4	Apakah aplikasi Si apik memenuhi serta mempermudah dalam sistem informasi akuntansi lembaga ke yayasan?	
5	Apa saja manfaat dari penggunaan Aplikasi Si Apik?	
6	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?	
Kepala Yayasan dan Bendahara		
7	Apakah yayasan memiliki pakar teknis yang memadai untuk penerapan sistem baru?	
8	Berapakah besarnya dana yang diperlukan untuk mengembangkan sistem?	
9	Apa manfaat yang diperoleh oleh	

	sistem yang dikembangkan sebanding pengembangannya?	
10	Apakah sistem ini telah memenuhi aturan dan undang-undang yang berlaku?	
11	Apakah perangkat lunak yang digunakan legal secara hukum?	
12	Apakah sistem dapat memenuhi tujuan organisasi untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan?	
13	Apakah sistem dapat diorganisasikan untuk menghasilkan informasi pada saat yang tepat untuk setiap orang yang membutuhkannya?	
14	Apakah diperlukan pelatihan terhadap pemilik yayasan dan karyawan?	
15	Apakah personel atau pengguna didalam organisasi dapat memenuhi kriteria untuk sistem baru?	
16	Apa saja manfaat dari penggunaan Aplikasi Si Apik?	
27	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?	

Lampiran 2 : Hasil Wawancara

Hasil Wawancara pada MI Miftahul Ulum I

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban	
		(Kepala Sekolah) Fatkhur Rohman, S.Pd.I	(Bendahara) Eli Fathah, S.Th.I
1	Siapa saja yang mengoprasikan Aplikasi Si Apik ini?	<i>Yang mengoprasikan aplikasi Si Apik kalau dalam lembaga kami adalah staf TU dan bendahara sekolah dan juga bendahara yayasan</i>	-
2	Apakah semua pegawai yang mengoprasikan aplikasi Si Apik dapat menggunakannya dengan baik?	<i>Sampai sekarang ini semua staf TU dan bendahara dapat menggunakan dengan baik mbak kalau di lembaga ini. Saya tidak pernah mendengar keluhan mereka dalam pengoprasian.</i>	<i>Kalau saya pribadi tidak ada masalah mbak dalam mengoprasikan, malah saya di bantu sekali dengan aplikasi Si Apik ini lo.</i>
3	Bagaimanakah proses pelaporan akuntansi dari lembaga ke yayasan?	<i>Dari lembaga biasanya di input sama bendahara sekolah terlebih dahulu kemudian di stor ke lembaga yayasan dan di cek kembali dengan bendahara sekolah.</i>	<i>Jadi di lembaga anak-anak membyar SPP, uang modul dan uang gedung ke TU kemudian dari TU di setor ke bendahara dan di input melalui aplikasi si Apik oleh bendahara lembaga sekolah dan baru</i>

			<i>setelah itu laporan akhir di serahkan pada yayasan mbak.</i>
4	Apakah aplikasi Si apik memenuhi serta mempermudah dalam sistem informasi akuntansi lembaga ke yayasan?		<i>Sangat mepermudah mbk. Kita tinggal masukin angka saja di hitung secara otomatis dan keluaran laporannya juga udah rapi.</i>
5	Apa saja manfaat dari penggunaan Aplikasi Si Apik?		<i>Manfaatnya, kita ngak perlu nginput manual mbak yang jlimet. Manfaat lainnya mempermudah kita lah pokoknya</i>
6	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?		<i>Sejauh ini tidak ada kendala kalau saya mbak. Kalau yang lain saya kurang tau.</i>

Hasil Wawancara pada MI Miftahul Ulum III

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban	
		(Kepala Sekolah) Mas'ad, S.Pd.I	(Bendahara) Syafi'I, S.Pd.I
1	Siapa saja yang mengoprasikan Aplikasi Si Apik ini?	<i>Karena yang menerima uang dari peserta didik itu TU jadi TU dan bendahra sekolah tentunya</i>	-
2	Apakah semua pegawai yang mengoprasikan aplikasi Si Apik dapat menggunakannya dengan baik?	<i>Sepertinya iya mbk. Mereka dapat menggunakan dengan baik karena aplikasinya ngak ribet.</i>	<i>Tidak ada masalah sampai sekarang, semua tercover dengan baik lapoannya.</i>
3	Bagaimanakah proses pelaporan akuntansi dari lembaga ke yayasan?	<i>Sesuai prosedur lembaga membuat laporan terlebih dahulu melalui bendahara dan baru di berikan ke bendahara yayasan mbak.</i>	<i>Saya bendahara merekap semua laporan dan kemudian saya berikan ke bendahar yayasan.</i>
4	Apakah aplikasi Si apik memenuhi serta mempermudah dalam sistem informasi akuntansi lembaga ke yayasan?		<i>Sisitem informasi akuntansinya sudah memenuhi standar kok dan kalu ditanya mudah atau tidak jawabannya jelas mudah sekali.</i>
5	Apa saja manfaat dari penggunaan		<i>Laporan tersusun dengan baik, kehiutng</i>

	Aplikasi Si Apik?		<i>dengan otomatis ya mbk, sebab kalau manual lebih lama.</i>
6	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?		<i>Tidak ada kendala saya rasa mbak. Semuanya enak.</i>

Hasil Wawancara pada MTs. Hasan Kafrawi

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban	
		(Kepala Sekolah) Mifatahul Rozaq, S.Pd.I	(Bendahara) Zaimatus Sholihah, S.Ag
1	Siapa saja yang mengoprasikan Aplikasi Si Apik ini?		<i>Staf TU dan tentunya bendahara sekolah mbak sama bendahara yayasan.</i>
2	Apakah semua pegawai yang mengoprasikan aplikasi Si Apik dapat menggunakannya dengan baik?		<i>Iya, semua yang menggunakan aplikasi Si Apik ini dapat menggunakan dengan baik karena di lembaga ini pemegannya masih muda jadi enak kalau menggunakan aplikasi.</i>
3	Bagaimanakah proses pelaporan akuntansi dari lembaga ke yayasan?		<i>Dari bendahara sekolah ke bendahara yayasan</i>
4	Apakah aplikasi Si apik memenuhi serta mempermudah dalam sistem informasi		<i>Sangat mempermudah ini, dan laporannya memenuhi standart, bisa lah kalau di ajukan ke bank.</i>

	akuntansi lembaga ke yayasan?		
5	Apa saja manfaat dari penggunaan Aplikasi Si Apik?		<i>Hasil dari sistem informasi secara otomatis lengkap hasilnya.</i>
6	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?		<i>Kendalnya paling karena plikasi gak ada kuncine mb. Kalau ada yang jail di rubah maka rubah smeua karena sistemnya otomatis</i>

Hasil Wawancara pada MA Hasan Kafrawi

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban	
		(Kepala Sekolah) Drs. Khanif	(Bendahara) Khurin Lailis Sa'ad, S.E
1	Siapa saja yang mengoprasikan Aplikasi Si Apik ini?	<i>Staf TU bagian keuangan dan bendahara sekolah</i>	-
2	Apakah semua pegawai yang mengoprasikan aplikasi Si Apik dapat menggunakannya dengan baik?	<i>Mereka dapat menggunakan dengan baik karena aplikasinya ngak lengkap.</i>	<i>Semua terlatih sehingga dengan mudah menggunakan selain itu di aplikasi di lengkapi gambar dan petunjuk.</i>
3	Bagaimanakah proses pelaporan akuntansi dari lembaga ke yayasan?	<i>Kita membuat laporan bulanan, per semester dan tahunan untuk di stor ke yayasan</i>	<i>Pelaporannya di buat oleh bendahara yayasan dan nanti di cek dan di input ulang dari bendahara yayasan</i>
4	Apakah aplikasi Si apik memenuhi serta mempermudah dalam sistem informasi akuntansi lembaga ke yayasan?		<i>Sisitem informasi akuntansinya sudah memenuhi standar dan mudah sekali di oprasikannya.</i>

5	Apa saja manfaat dari penggunaan Aplikasi Si Apik?		<i>Laporan tersusun dengan baik, datanya tersimpan juga dengan aman kecuali kalau hp rusak ya.</i>
6	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?		<i>Tidak ada kendala apa-apa.</i>

Hasil Wawancara pada SMK Hasan Kafrawi

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban	
		(Kepala Sekolah) Agus Sulistiyono, S.Pd.	(Bendahara) Latifatus Husna, S.Pd
1	Siapa saja yang mengoprasikan Aplikasi Si Apik ini?	<i>TU dan bendahara sekolah</i>	
2	Apakah semua pegawai yang mengoprasikan aplikasi Si Apik dapat menggunakannya dengan baik?	<i>Iya, mereka dapat menggunakan dengan sangat baik</i>	<i>Kami dapat menggunakan dengan baik sebab kita di berikan pelatihan sebelum pengaplikasian Si Apik.</i>
3	Bagaimanakah proses pelaporan akuntansi dari lembaga ke yayasan?	<i>Pelaporan terlebih dahulu di buat TU bersama dengan bendahara sekolah kemudian di setor ke yayasan</i>	<i>Sebelum laporan di berikan yayasan bendahara sekolah serta TU membuat laporan terlebih dahulu</i>
4	Apakah aplikasi Si apik memenuhi serta mempermudah dalam sistem informasi akuntansi lembaga ke yayasan?	<i>Semenjak menggunkan Si Apik ini memperingan pekerjaan bendahara dalam membuat sistem informansi akuntansi lembaga, Si Apik juga sudah cukup melengkapi sistem informasi akuntansi yayasan</i>	<i>Laporan keuangan secara otomatis ketika kita habis menginput data.</i>

5	Apa saja manfaat dari penggunaan Aplikasi Si Apik?		<i>Laporan tersusun dengan baik, kehiutng dengan otomatis ya mbk, sebab kalau manual lebih lama.</i>
6	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?		<i>Sampai sekarang belum ada kendala</i>

No	Daftar Pertanyaan	Jawaban	
		Kepala Yayasan (Jamal Luthfi, MM.)	Bendahara Yayasan (M. Hisyam)
1	Apakah yayasan memiliki pakar teknis yang memadai untuk penerapan sistem Si Apik ?	<i>Karena sistem Si Apik dapat dengan mudah dipahami, digunakan serta di oprasikan kita tidak ada khusus pkar teknis. Penggunaan langsung pada bendahara yayasan</i>	<i>Gak ada ya mbak, ya langsung saya yang mengoprasikan sebab sistem Si Apik ini mudah skali untuk di gunakan</i>
2	Berapakah besarnya dana yang diperlukan untuk mengembangkan sistem?	<i>Si Apik adalah aplikasi mode offline jadi meskipun gak ada Wifi ataupun kuota tidak ada tetap bisa mengoprasikan, kita modal sekali di awal saja</i>	<i>Untuk biaya di perkirakan 20 juta untuk pembelian android yang dijadikan sarana mengoprasikan Si Apik oleh bendahara-bendahara lembaga, yayasan serta TU. Selebihnya tidak ada anggaran sebab apliasi offline.</i>
3	Apa manfaat yang diperoleh oleh sistem yang dikembangkan sebanding pengembangannya?		<i>Sangat-sangat sebanding, kalau di hitung kita modal satu oranya 2 juta tapi mempermudah pekerjaan, pelaporan lebih tertata dan android bisa di gunakan 5</i>

			<i>tahunan lebih mbak.</i>
4	Apakah sistem ini telah memenuhi aturan dan undang-undang yang berlaku?	<i>Aplikasi Si Apik ini kan keluaran dari Bank Indonesia beserta Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) yang sudah terverifikasi. Sehingga keluarannya sudah terstandarisasi.</i>	<i>Setahu saya sudah mbak, laporan dari Si Apik sudah sesuai standar dan di akui bank dan lembaga lainnya</i>
5	Apakah perangkat lunak yang digunakan legal secara hukum?	<i>Sudah, karena kita dalam menerapkan sistem baru tentunya dengan memilah sistem yang legal, mudah dan berstandar.</i>	
6	Apakah sistem dapat memenuhi tujuan organisasi untuk mendapatkan informasi yang dibutuhkan?		<i>Meskipun belum sepenuhnya, akan tetapi Si Apik sudah cukup memenuhi tujuan yayasan. Yayasan memiliki tujuan agar sistem informasi akuntansi terstruktur dengan baik dan tidak menyulitkan oleh peerjanya serta tidak kebanyakan anggaran untuk sistem tersebut. Si Apik sudah mencukupi hal-hal tersebut.</i>

7	Apakah sistem dapat diorganisasikan untuk menghasilkan informasi pada saat yang tepat untuk setiap orang yang membutuhkannya?		<i>Saya rasa iya, karena dalam penginputan data menggunakan aplikasi Si Apik kita tidak memerlukan banyak waktu untuk menjadikan laporan. Semua serb aotomatis.</i>
8	Apakah diperlukan pelatihan terhadap pemilik yayasan dan karyawan?	<i>Kita sudah lakukan itu, pas awal menggunakan sistem ini. Ya, membuat sosialisasi kecil kepada pengguna sistem di lembaga-lembaga di bawah naungan yayasan Hasan Kafrawi.</i>	
9	Apakah personel atau pengguna didalam organisasi dapat memnuhi kriteria untuk sistem baru?	<i>Sampai sekarang bendahara dan TU bagian keuangan yang menjadi pengguna Si Apik dapat menggunkan dengan baik. Belum ada laporan yang menyusahkan mereka. Mungkin yang tua-tua ya mbak yang kurang memahami jadi mereka di inoutkan dengan yang muda.</i>	
11	Apa saja manfaat	<i>Si Apik membantu</i>	

	dari penggunaan Aplikasi Si Apik?	<i>yayasan dalam melakukan pencatatan dan pelaporan keuangan secara otomatic. Yayasan dapat mengetahui penerimaan dan pengeluaran pada periode yang ditentukan serta terarsipkan dengan baik.</i>	
12	Apa saja kendala yang dihadapi dalam pengoprasian menggunakan aplikasi Si Apik ?	<i>Sejauh ini tidak ada kendala. Mungkin pengguna yang berumur saja mbak karena pada masa dulu kan tidak ada android jadi masih gratul-gratul</i>	<i>Sejauh ini tidak ada kendala apa-apa.</i>

Hasil Observasi

No	Aspek Yang Di Observasi	Hasil Observasi
1	Kelayakan Teknik	Teknologi yang digunakan menggunakan Si Apik. Pengguna di yayasan Hasan Kafrawi terlihat mudah dalam mengoperasikan dan tidak terdapat kendala. Selain hal tersebut, Si Apik dilengkapi dengan dengan fitur fitur gambar serta petunjuk dan deskripsi jadi pengguna sangat terbantu dengan hal tersebut. Yang lebih memudahkan pengguna adalah sistem berbasis <i>android</i> sehingga dapat di input kapan saja dan dimana saja.
2	Kelayakana Ekonomi	Si Apik aplikasi mode offline sehingga pengguna dapat menggunakan tanpa ada jaringan internet di hp nya.
3	Kelayakan Legal/ Hukum	Si Apik adalah sistem yang sudah berlegal sebab sistem keluaran dari Bank Indonesia dan Bank Indonesia beserta Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) yang sudah terverifikasi oleh hukum dan sistem yang di buat dengan pengaturan laporan keuangannya berstandar sistem informasi akuntansi sehingga dapat berlaku dalam lembaga apapun.
4	Kelayakan Operasional	Semua aspek yang di butuhkan yayasan dapt terpenuhi pada sistem Si Apik ini. Tidak terdapat kesalahan yang di sebabkan sistem, pengguna dapat mengedit dengan mudah, ikon-ikon gamabar dan deskripsi membantu pengguna, laporan keuangannya berstandar dengan sistem informasi akuntansi di Indonesia, terdapat fitur <i>backup</i> yang berfungsi untuk melakukan penyimpanan <i>database</i> pada ponsel lain dan terdapat menu untuk menjadikan atau merubah ke berbagai format seperti PDF dan <i>Microsoft Excel</i> .

5	Kelayakan Schedule/ Jadwal	Penginputan data menggunakan Si Apik sangat cepat hanya dalam hitungan menit saja, karena sebab fitur serba otomatis.
---	-------------------------------	---

Lampiran 3: Surat Riset



Cendekia dan Berakhlakul Karimah

UNIVERSITAS ISLAM NAHDLATUL ULAMA' (UNISNU) JEPARA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS (FEB)

PROGRAM STUDI:

- MANAJEMEN (Akreditasi BAN-PT Nomor : 1689/SK/BAN-PT/Akred/S/III/2016)
- AKUNTANSI (Akreditasi BAN-PT Nomor : 0174/SK/BAN-PT/Akred/S/I/2017)
- EKONOMI ISLAM (Akreditasi BAN-PT Nomor : 362/SK/BAN-PT/Akred/S/I/2018)

Jl. Tamansiswa (Pekeng) Tahunan Jepara 59427 Telp: (0291) 54260907 Call center : 08112567776
 Email: feb@unisnu.ac.id http://www.feb.unisnu.ac.id

Kepada Yth.
 Pimpinan Yayasan Islam Hasan Kafrawi
 di-
 Jepara

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Diberitahukan dengan hormat bahwa mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Nahdlatul Ulama (UNISNU) Jepara :

N a m a : ANA IVATUL KHONTAH
 NIM : 161120001928
 Jurusan : Akuntansi
 Tempat/Tgl Lahir : Jepara, 13 Juni 1997
 Alamat : Ds Bungu rt 01/01 Kec Mayong Kab Jepara

Yang bersangkutan sangat membutuhkan data sehubungan dengan penulisan skripsi yang berjudul **"ANALISIS PENGGUNAAN APLIKASI AKUNTANSI BERBASIS ANDROID SI APIK (Study Kasus Yayasan Islam Hasan Kafrawi)"**

Dosen Pembimbing : Dr. Aida Nahar, S.E., M.Si.

Mohon bapak/ibu berkenan memberikan izin kepada mahasiswa tersebut untuk meminta data di Pimpinan Yayasan Islam Hasan Kafrawi.

Demikian Permohonan kami, atas bantuan dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Jepara, 20 Maret 2021

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis
 UNISNU Jepara


MUCH IMRON, SE. MM.
 NIP. 1 650802 97 011

Lampiran 4: Dokumentasi

NO	>Nama	Uang	S	P
1.	Adi Kusuma Aji	20.000	100.000	130.000
2.	Ah. Alfin Nur	150.000	100.000	
3.	Ah. Bagus Saputra	250.000		
4.	Ah. Febri Satrio	250.000		
5.	Ah. Mubtahir Amin	100.000	150.000	
6.	Ah. Resa Miftahul F.	250.000		
7.	Alhamdulillah Mulyana P.	250.000		
8.	Alhamdulillah Lohri	250.000		
9.	Alfiana Wafiah	150.000	100.000	
10.	Ayuk Fitriyati	150.000		
11.	Dinda dan Suranti			
12.	Gaili Mulyana Agi	250.000		
13.	Herni Karna Sari	250.000		
14.	Ira Kusati	250.000		
15.	Irina Anja Samamah	200.000	50.000	
16.	Joko Supriyanto	250.000		
17.	Khoizatul Nuzul	100.000	150.000	
18.	Khusnul Fidayah	150.000		
19.	Lucy Mubtahir A	250.000		
20.	Lusi Rahmawati	250.000		
21.	M. Paky Japutra	250.000		
22.	M. Rafis Nurzakly	250.000		
23.	Milatul Izza			
24.	Muhammad Dipari	80.000	170.000	
25.	M. Fathul Firdaus	20.000	230.000	
26.	M. Maulana Firdaus	50.000	200.000	
27.	M. Nizam Haggul S.S			
28.	Musa Annalfah	250.000		
29.	Marta Sari	150.000	100.000	
30.	Peko Puerawan	150.000		
31.	Safardin Asri			
32.	Sandi Indiyanto	250.000		
33.	Sandu Puerawan			

NO	>Nama	Uang	SEPT	OKT	NOV
1.	A. Andriyanto	10.000	200.000		23 150.000
2.	A. Indra Andriyanto	10.000	100.000		24 120.000
3.	A. Rifqi Maulana				
4.	Ahrisa Alfabatul	25 120.000			
5.	Aliya Putri Hikmah	4 80.000	40.000	8 40.000	21 150.000
6.	Araya Putri Swelin				
7.	Dani Ahmad Hikmah				
8.	Dinus Maulana				
9.	Dina Rizka Muliha				
10.	Dwi Putri Showati				
11.	Erika Pilo Siro Fiqih	27 80.000	10 40.000	39 40.000	24 10.000
12.	Ferdian Izzal				
13.	Iskandar				
14.	Khoizatul Nur Fitri				
15.	Lathifah Saimah				
16.	M. Ilham Maulana				
17.	M. Ali Rejho	25 80.000			17 80.000
18.	M. Arie Azza S				
19.	M. Feni Setrawan				
20.	M. Izzam Maulana				
21.	M. Ismail				
22.	M. Ferdian Maulana				
23.	Nichistul Laila S				
24.	Nisa Nofita Sari				
25.	Nur Azzaah				
26.	Oktavia Putri W	23 70.000			
27.	Pandu Swarwo	4 50.000			
28.	Rann Eklima Nigelia				
29.	Widanda				
30.	Siska Zuliana Putri	14 20.000			18 210.000
31.		14 120.000			19 80.000
32.					19 120.000

Dokumentasi 5 : Foto wawancara



